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Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 2 

dez pessoas, entre eles os membros do Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e 3 

sociedade civil, com a finalidade de discutir a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria 4 

Municipal de Saúde: 1.1. Mortalidade infantil. O Secretário de Saúde Jonas, ressaltou que 5 

o Município de Capanema/PR fechou o ano de dois mil e vinte um com uma mortalidade 6 

alta, com três óbitos infantis e dois fetais. Ressaltou que o Estado vai incrementar o valor 7 

repassado aos hospitais que antes era de cento e oitenta reais, passando a trezentos e sessenta 8 

reais por procedimento, finalizou que no ano corrente ainda não houve nenhum óbito. 1.2. 9 

Vacinação-, a Enfermeira Isadora relatou que o município, no posto Central, está com 10 

bastante doses em atraso, doses de reforço e segundas doses, a Enfermeira Marines relatou 11 

que a população procura pelas vacinas no Centro Materno, onde a vacinas de Rotinas no 12 

Centro Materno são muito procuradas, do COVID são poucos casos de procura, mas 13 

ressaltou que a meta sempre está alcançada. Foi ressaltado que a maior parte das vacinas 14 

atrasadas são em adultos, pois devido às escolas pedirem declaração de vacina, maior parte 15 

das crianças estão com as vacinas em dia.  1.3. Dengue: Padilha, servidor do setor de 16 

endemias relatou que no município de Capanema teve índice de dois virgula dois, mas que o 17 

município está trabalhando para diminuir o próximo que inicia no dia sete de março. 18 

Comentou que o maior problema de criadouros de mosquitos ainda continua sendo os 19 

depósitos de água, caixas de água, mas que os Agentes de Endemias continuam monitorando 20 

os casos que são considerados crônicos, ressaltou que foi publicado no Diário sobre a 21 

notificações de lotes sujos para limpeza dos mesmos. 1.4. Boletim Epidemiológico 22 

COVID-19: A Diretora de Departamento Camila iniciou informando que o município 23 

possuía cento e sessenta e cinco casos ativos, quatro mil setecentos e trinta e oito casos 24 

recuperados, um total de quatro mil novecentos e trinta e quatro casos confirmados, sete mil 25 

trezentos e setenta e sete casos descartados, mais de oito mil testes rápidos realizados, trinta 26 

e um óbitos, e quatro pacientes internados no momento no Hospital, todos sem 27 

complicações, Foi ressaltado a diminuição dos casos e dos atendimentos. 1.6. Reunião CIB: 28 

Jonas iniciou explicando que ele, juntamente com a Diretora de Departamento, Camila, 29 

foram à Curitiba participar de uma reunião, em que tiveram como pauta verbas para a 30 

questão de partos e maternidade, vacinas, recursos de oncologia para Francisco Beltrão, 31 

recursos para cirurgias eletivas onde o valor será dobrado, onde o município receberá uma 32 
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parte desse valor para procedimentos. 1.7. Reunião no Hospital Rocio: Jonas iniciou 33 

ressaltando que durante a viagem a Curitiba, também foi visitado o Hospital Rócio onde 34 

encontraram pacientes do município que estavam fazendo procedimentos cirúrgicos. 35 

Destacou a estrutura e funcionalidade do Hospital.  1.8. Reunião dos Funcionários da 36 

Secretaria de Saúde: Jonas relatou que na última sexta-feira, dia onze de fevereiro, foi feita 37 

a reunião com os Servidores da Secretária de Saúde, foi apresentada o projeto de Reforma 38 

administrativa, conforme aprovação na última reunião deste Conselho. O mesmo projeto foi 39 

apresentado ao Prefeito, vereadores e demais servidores da Saúde que estavam presentes. 1.9 40 

Visita do Coren:  Ana explicou que foi uma visita rápida no município depois de algum 41 

tempo sem acontecer, ressaltou que o Conselho apontou algumas questões na Secretaria, 42 

como a CRT, que todas as unidades de Saúde têm que ter o Certificado de Responsabilidade 43 

Técnica.2.0. Estágio do Curso Técnico de Enfermagem: Jonas relatou que a Secretaria de 44 

Saúde possui sete Agente Comunitário de Saúde fazendo estágio, pela Escola Saúde de 45 

Publica do Paraná, onde finalizaram o Estágio em Atenção Primaria em Saúde, ainda 46 

ressaltou que serão ótimos profissionais. 2.1 Capacitação dos Profissionais de Saúde do 47 

MAAC:-Jonas começou explicando que alguns Profissionais de Saúde estavam em 48 

Francisco Beltrão para Capacitação e acabou desfalcando algumas equipes, onde será três 49 

encontros. O MACC é um programa de atendimento de especialidade, onde para 50 

atendimento do paciente deve ser feito uma estratificação sobre a patologia do mesmo. 2.2 51 

Conferência Regional de Saúde Mental: Camila iniciou informando que a Conferencia foi 52 

marcada para o dia vinte e cinco de fevereiro, onde na última reunião deste Conselho foi 53 

deliberado os profissionais que iriam a esse evento na cidade de Francisco Beltrão.2.3. 54 

Reunião das Gestantes- a Diretora Camila iniciou falando a Equipe do Centro Materno se 55 

organiza com um encontro por período com as gestantes e pais, com participação de 56 

Enfermeiras e Médicos. Ana Carolina ressaltou da importância desses encontros, pois existe 57 

grande diferença nos indicadores, número de partos caíram, mortalidade infantil, aleitamento 58 

materno, onde o de consumo de fórmulas aumentou, ressaltou ainda que a retomada das 59 

Reuniões é fundamental. 2.0 Discussões. 2.1. Audiência Pública: O Secretário de Saúde 60 

Jonas comentou sobre a Audiência Publica realizada na última sexta-feira, dia dezoito de 61 

fevereiro, onde estavam presentes vereadores, prefeito municipal, comentou ainda que teve 62 

poucos questionamentos, comentou sobre o total investido em saúde que foi de vinte e três 63 

virgula zero dois porcento. Apresentado pelo Secretário Municipal de Saúde, Jonas Welter e 64 
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aprovado pelos conselheiros. 3.0 Deliberação. 3.1. Prestação de Contas da Secretaria 65 

Municipal de Saúde de Capanema, vigência de 2021: Apresentado pelo Secretário 66 

Municipal de Saúde, Jonas Welter e aprovado pelos conselheiros. 3.3. Aquisição de Teste 67 

Rápido para dengue – duo teste Ag-Igg/Igm:  Ana Carolina iniciou ressaltando que o teste 68 

rápido facilita o diagnóstico precoce, pois atualmente os pacientes com COVID possuem os 69 

sintomas muitos semelhantes ao da dengue. Todos as unidades possuíam, mas acabou 70 

esgotando-se e fazendo-se necessário a nova aquisição dos mesmos. 3.3 Contratação de 71 

pessoa jurídica especializada na área da saúde, para atendimento junto à Secretária de 72 

Saúde de Capanema/PR, processada pelo registro de preços: Jonas iniciou explicando 73 

que a contratação de profissionais será para o Programa Melhor em Casa, que é um 74 

programa do Governo Federal e que o município de Capanema/PR foi aprovado, ele possui 75 

parceria com o município de Planalto/Pr, onde a contratação dos mesmo será feita através de 76 

Licitação. 3.4 Aditivo do Contrato nº 97/2020, referente ao pregão presencial nº09/2020, 77 

tendo como objeto: contratação de empresa especializada em coleta, reciclagem, 78 

transporte e destinação final de resíduos sólidos infectantes dos grupos “a”, “b” e “e” 79 

oriundo dos serviços de saúde produzidos pela secretaria municipal de saúde do 80 

município de Capanema/PR: Jonas explicou a importância da continuidade do serviço, 81 

para a não contaminação ambiental. 3.5 Aquisição de kit rápido swab coronavírus 82 

(COVID19) com registro na agência nacional de vigilância sanitária (ANVISA), 83 

destinado ao enfretamento do covid-19 no município de Capanema/PR, processada 84 

pelo sistema de registro de preços: Ana Carolina explicou e ressaltou a importância do 85 

teste, pois o mesmo facilita o diagnóstico rápido, facilitando o tratamento. 3.6 Aquisição de 86 

fraldas geriátricas a serem fornecidos aos pacientes atendidos pela secretaria 87 

municipal de saúde do município de Capanema/PR, processada pelo sistema de 88 

registro de preços, conforme especificações constantes neste termo de referência: Jonas 89 

explicou ao conselho que as fraldas são licitadas pela secretaria de saúde, mas é a 90 

PROVOPAR que faz a distribuição, pois a mesma já faz um trabalho social, e onde toda a 91 

distribuição é controlada. 4.0 Assuntos Gerais: A enfermeira Isadora Relatou ao Conselho 92 

que quarenta e seis porcento das crianças do município estão vacinadas do COVID, onde 93 

nenhuma relatou reação à vacina. Tendo em vista a análise e discussão dos itens em 94 

deliberação, conclui-se que todos foram aprovados pelos conselheiros. Sem mais para o 95 

momento encerro esta ata que segue assinada por mim e demais presentes. Camila Eduarda 96 



 

 

 

Ata 02/2022 do Conselho Municipal de Saúde de Capanema-PR 24/02/2022. 4 de 4 
 

Rua Aimorés, 681 – Centro – 85760-000 
Fone:46-3552-1431 – Fax:46-3552-1088 

saude@capanema.pr.gov.br 

Conselho Municipal de Saúde 

de Capanema-PR 

Lopes, Ana Carolina de Souza Bantle, Antonio Valmir Viana, Ivete Maria da Rosa, Jonas 97 

Welter, Marli Lucca, Marilene Bartz Motta,  Leoni Marcos Padilha da Silva, Jaqueline 98 

Luana Horst Fritzen,  Dircéia Clarice Wilmsen, Isadora Leticia P. dos Santos  99 


